
Jahresbericht 2023 der Präsidentin 

Unser Verein zählte an der Mitgliederversammlung 2023  72  Einzelmitglieder 

und zwei Kollektivmitglieder, mit heutigem Datum sind es noch 69 

Einzelmitglieder und zwei Kollektivmitglieder. 

 

Der Vorstand traf sich 2023 nur 1 Mal, nämlich um die Mitgliederversammlung 

vorzubereiten. Daran kann man erkennen, dass im Laden alles reibungslos lief 

und wir für kleine Absprachen keine speziellen Sitzungen einberufen mussten. 

 

Am 16. April 2023 war ich an der Mitgliederversammlung der Wetziker 

Ortsvereine.  

Am 19. Juni nahm ich an den claro Ladengesprächen und am 27. November an 

der GV des claro-Dachverbandes in Solothurn teil. Ausserdem habe ich am 

24. Oktober das Regionaltreffen der claro-Läden in Hombrechtikon besucht.  

Leider waren wir uns am Regionaltreffen einig, dass die Unterstützung des 

Dachverbandes nicht so gut ist, wie wir uns erhofften. Oder dass sie an unseren 

Bedürfnissen vorbeigeht, wenn zum Beispiel ein Preis-Scan-System für über 

1000 Fr. (plus monatliche Folgekosten) angeboten wird. 

Bei allen claro Läden in der Region stellt sich immer wieder die Frage:  

Wie können wir die Kundinnen und Kunden erreichen?  

Gerne mache ich Sie als treue Kundinnen und Kunden auf unsere Homepage 

und unsere Präsenz bei Facebook und Instagram aufmerksam. Es lohnt sich, 

dort immer mal wieder hineinzuschauen und Neues zu entdecken. 

Wie können wir neue Kundinnen und Kunden erreichen?  

Natürlich mit Werbung!  

- Im Zürcher Oberländer haben wir im Juli ein Inserat beim 

«Sommerwettbewerb» gehabt und im November eines beim «Rätselspass». Im 

Regio hatten wir ein Türchen im «Adventskalender». Wir wissen aber nicht, ob 

uns diese Werbung wirklich Kunden bringt. 

- Unser Windredli vor dem Laden zieht zwar die Blicke auf sich, aber wir haben 

ja nicht so viele Laufkundschaft an unserem Standort. 

- Eine Idee wäre, sich mit dem Verein buk (Buch und Kultur in Wetzikon) 

zusammenzutun und ein grösseres Ladenlokal zu suchen, um beide Geschäfte 

darin zu vereinen. Elisabeth Schwyter und ich haben uns mit Uwe Scheibler 



getroffen und darüber diskutiert. Uwe ist hier die treibende Kraft und sucht 

immer wieder Möglichkeiten, günstig ein Lokal zu finden. Leider sind wir bis 

heute erfolglos geblieben. Meistens scheitert es an den Mietpreisen. Wenn Sie, 

liebe Mitglieder, von einem geeigneten Lokal erfahren, lassen Sie es uns 

wissen, wir sind für alle Hinweise dankbar. 

Letztes Jahr habe ich Sie darauf aufmerksam gemacht, dass die Geschichte des 

Weltladens und des claro auf Wetzipedia bis 2012 gut dokumentiert ist. 

Barbara Spiess hat diese Geschichte noch weitergeschrieben. Schauen Sie doch 

auch dort hinein. 

Zu unserer Geschichte gehört auch, dass wir heute ein Jubiläum feiern: Es ist 

bereits die 20. Vereinsversammlung! Im November 2004 wurde der Verein 

claro Weltladen Wetzikon gegründet. 

In all dieser Zeit konnten wir immer auf die Unterstützung der reformierten 

und der katholischen Kirche zählen. Heute dürfen wir gratis den Saal im Heilig-

Geist-Zentrum benutzen und während des ganzen Jahres dürfen wir gratis 

einen Raum im Alten Pfarrhaus haben, um dort unsere Teamsitzungen 

abzuhalten. Ganz herzlichen Dank dafür! 

Auch unseren Mitgliedern danke ich ganz herzlich, dass sie uns die Treue halten 

und uns so grossartig unterstützen. 

Verein claro Weltladen Wetzikon, 26. Februar 2024 

die Präsidentin 

Irene Kupper 

 

 


